SN 18.07.2015

## Leserbriefe

## Recyclinganlage – nichts spricht gegen Bewilligung

Zu «Zank ums Zementi-Areal spitzt sich zu», SN vom 10. 7.

Unter dem Titel «Zank ums

Zementi-Areal spitzt sich zu» berichteten die «Schaffhauser Nachrichten» über das seit 2008 vor den Gemeindebehörden hängige Bauvorhaben der SwissImmoRec AG. Mit grosser Genugtuung hat die SwissImmoRec AG durch diesen Artikel die Aussage des Gemeindepräsidenten Philippe Brühlmann zur Kenntnis nehmen dürfen, dass in der Gemeinde grundsätzlich niemand (mehr) etwas gegen die Recyclinganlage hat. Das ist wirklich neu und erfreulich. Ebenso sieht er als Gemeindepräsident keine Probleme bezüglich möglicher Erschütterungen. Somit dürfte der zeitnahen Erteilung einer Baubewilligung wohl nichts mehr im Wege stehen. Konsequent und erfreulich ist dann auch die Erkenntnis der Gemeinde, dass eine Umzonung und die damit einhergehende materielle Enteignung der SwissImmoRec AG bedenkliche volkswirtschaftliche Konsequenzen für die Gemeinde hätte. Denn im Falle einer Umzonung und somit Enteignung käme eine Forderung von mehreren Millionen Franken auf die Gemeinde zu.

## **Lukas Metzler**

VRP SwissImmoRec AG, St. Gallen